

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan rumusan masalah dan hasil hipotesis yang telah diajukan dengan model analisis regresi linier berganda maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil uji secara parsial (Uji t) menunjukkan 4,494, bahwa variabel kepercayaan berpengaruh terhadap keputusan mahasiswa menjadi nasabah di Bank Syariah, sejalan dengan penelitian sebelumnya yang pernah diteliti oleh Astri Dhiah Maharani yang berjudul, Analisis Pengaruh Kepercayaan Dan Kepuasan Terhadap Loyalitas Nasabah Tabungan Bank Mega Semarang, adapun hasil dari penelitian tersebut bahwa kepercayaan berpengaruh positif dan signifikan terhadap loyalitas nasabah tabungan Bank Mega Semarang.
2. Berdasarkan hasil uji secara parsial (Uji t) menunjukkan 0,045, bahwa variabel pengetahuan tidak berpengaruh terhadap keputusan mahasiswa menjadi nasabah di Bank Syariah sehingga melemahkan penelitian terdahulu yang pernah diteliti oleh Nurngaeni mahasiswa dari IAIN Purwokerto yang berjudul, Pengaruh Pengetahuan dan Persepsi Mahasiswa tentang Perbankan Syariah terhadap Keputusan Mahasiswa Menjadi Nasabah di Bank Syariah, hasil dari penelitian tersebut bahwa pengetahuan berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan mahasiswa menjadi nasabah di Bank Syariah.
3. Berdasarkan hasil uji secara parsial (Uji t) menunjukkan 0,321, bahwa variabel fasilitas berpengaruh terhadap keputusan mahasiswa menjadi nasabah di Bank Syariah, sejalan dengan penelitian sebelumnya yang pernah diteliti oleh Ahmad Abdilla Reza Mahasiswa UIN Raden Intan Lampung yang berjudul, Pengaruh Fasilitas dan Pelayanan Bank terhadap Minat Transaksi di Bank Syariah pada Mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, hasil penelitian tersebut bahwa fasilitas berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat transaksi di BSM PP UIN Raden Intan Lampung pada mahasiswa FEBI.
4. Berdasarkan uji simultan (Uji F) menunjukkan bahwa teradapte pengaruh antara variabel kepercayaan, pengetahuan

dan fasilitas secara bersama-sama terhadap keputusan mahasiswa menjadi nasabah di Bank Syariah Indonesia. Hal ini menunjukkan bahwa nilai F hitung lebih besar dari F tabel 2,72 dan nilai sig lebih kecil dari 0,1.

B. Saran

1. Bagi mahasiswa FEBI, yang seluruhnya masih aktif dalam perkuliahan agar bisa menggunakan pengetahuannya yang telah diterima di area perkuliahan khususnya mahasiswa jurusan Perbankan Syariah. Peneliti masih banyak menemukan mahasiswa Perbankan Syariah tidak pernah menggunakan transaksi di bank syariah khususnya di Bank Syariah Indonesia (BSI) yang sangat dekat dengan kegiatan mahasiswa Perbankan Syariah di IAIN Kudus contohnya bisa menambah ilmu pengetahuan tentang kegiatan transaksi di Bank Syariah Indonesia dikehidupan nyata secara langsung.
2. Bagi Bank Syariah Indonesia Cabang Kudus, penelitian ini diharapkan mampu memberikan manfaat bagi pihak bank syariah sebagai evaluasi kerja tolak ukur pertimbangan dan pengambilan kebijakan dalam upaya meningkatkan keinginan mahasiswa untuk menjadi nasabah dengan melalui berbagai upaya seperti sosialisasi kepada mahasiswa tentang bank syariah yang sebenarnya
3. Bagi penelitian selanjutnya, penambahan variabel atau indikator baru perlu dilakukan dalam penelitian yang akan datang agar dapat menghasilkan gambaran yang lebih luas tentang masalah penelitian yang sedang diteliti. Dalam penelitian ini tentu saja masih mengalami banyak sekali kekurangan, karena adanya keterbatasan dari peneliti, sehingga peneliti berikutnya diharapkan perlu menjelaskan secara lebih lengkap dengan menambah teori yang mendukung.